

## Punta Peuco

● En columna de opinión: “Perdón y Clemencia”, de Ana María Stiven, sobre las condiciones inhumanas en cárceles y por consiguiente también en Punta Peuco, especialmente para personas ancianas, enfermas y a veces terminales; es curioso y valioso que sobre los hechos conocidos por todos, que luego de tantos años de gigantescas omisiones o equivocaciones en la forma de aplicar un castigo --bajo una suerte de slogan, “hacer justicia”-- hayan o estén reaccionando unos pocos como seres humanos, señores Ricardo Brodsky y Sergio Muñoz R., (vinculados al museo de la memoria y a la justicia); pero como dicen más vale tarde que nunca, lo que deberíamos valorar todos transversalmente pues demostraría que en nuestra sociedad chilena, sí existiría misericordia y humanidad.

*José Manuel Caerols Silva*